

DAFTAR INFORMASI PUBLIK
Satuan Kerja : Balai Pengamanan Alat dan Fasilitas Kesehatan (BPAFK) Surabaya
Atasan PPID : Direktur Jenderal Kefarmasian dan Alat Kesehatan
Tahun 2024

No	Ringkasan Isi Informasi	Pejabat/Unit/Satker yang menguasai Informasi	Penanggung Jawab Pembuatan dan Penerbitan Informasi	Waktu dan Tempat Pembuatan Informasi	Format Informasi yang tersedia		Lokasi Penyimpanan / Penerbitan (Website)	Keterangan 1. Berkala 2. Serta Merta 3. Setiap Saat	Jangka Waktu Penyimpanan atau Retensi Arsip
					Softcopy	Hardcopy			
1	Profil BPAFK Surabaya	Kemitraan dan Bimbingan Teknis	Kemitraan dan Bimbingan Teknis	Surabaya, 2024	√	√	Kemitraan dan Bimbingan Teknis	Berkala	Sampai waktu yang ditentukan
2	Instruksi/Surat Edaran/Surat Keputusan Kepala	Bag. Administrasi dan Umum	Bag. Administrasi dan Umum	Surabaya, 2023	√	-	Bag. Administrasi dan Umum	Setiap Saat	Sampai waktu yang ditentukan
3	Rencana Strategi Bisnis 2020-2024	Bag. Administrasi dan Umum	Bag. Administrasi dan Umum	Surabaya, 2020	√	-	Bag. Administrasi dan Umum	Setiap Saat	Sampai waktu yang ditentukan
4	Rencana Kerja dan Anggaran Kementerian dan Lembaga (RKAKL)	Bag. Administrasi dan Umum	Bag. Administrasi dan Umum	Surabaya, 2024	√	-	Bag. Administrasi dan Umum	Berkala	Sampai Masa Berlaku
5	Penetapan Kinerja	Bag. Administrasi dan Umum	Bag. Administrasi dan Umum	Surabaya, 2024	√	-	Bag. Administrasi dan Umum	Setiap Saat	Sampai waktu yang ditentukan
6	Daftar Kemampuan dan Pola Tarif Pelayanan	Pelayanan Teknis	Pelayanan Teknis	Surabaya, 2024	√	-	Pelayanan Teknis	Berkala	Sampai waktu yang ditentukan
7	Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (LAKIP) yang telah diaudit	Bag. Administrasi dan Umum	Bag. Administrasi dan Umum	Surabaya, 2024	√	-	Bag. Administrasi dan Umum	Berkala	Sampai waktu yang ditentukan
8	SOP Layanan BPAFK Surabaya	Pelayanan Teknis	Pelayanan Teknis	Surabaya, 2024	√	-	Pelayanan Teknis	Setiap Saat	Sampai waktu yang ditentukan
9	Sertifikasi Akreditasi (KAN)	Tata Operasional	Tata Operasional	Surabaya, 2024	√	-	Tata Operasional	Berkala	Sampai Masa Berlaku
10	Pengumuman Hasil Lelang	Bag. Administrasi dan Umum	Bag. Administrasi dan Umum	Surabaya, 2024	√	-	Bag. Administrasi dan Umum	Berkala	6 Bulan Sekali
11	Ringkasan Hasil Survey Kepuasan Pelanggan	Tata Operasional	Tata Operasional	Surabaya, 2024	√	-	Tata Operasional	Berkala	6 Bulan Sekali
12	Indeks Kinerja Utama	Bag. Administrasi dan Umum	Bag. Administrasi dan Umum	Surabaya, 2024	√	-	Bag. Administrasi dan Umum	Berkala	Sampai waktu yang ditentukan
13	Laporan Tahunan (LAPTA)	Bag. Administrasi dan Umum	Bag. Administrasi dan Umum	Surabaya, 2024	√	-	Bag. Administrasi dan Umum	Berkala	Sampai waktu yang ditentukan
14	Jadwal Layanan BPAFK Surabaya	Pelayanan Teknis	Pelayanan Teknis	Surabaya, 2024	√	-	Pelayanan Teknis	Berkala	Sampai waktu yang ditentukan
15	Informasi Pengadaan Pegawai	Bag. Administrasi dan Umum	Bag. Administrasi dan Umum	Surabaya, 2024	√	-	Bag. Administrasi dan Umum	Berkala	Sampai waktu yang ditentukan
16	Nota Kesepahaman atau MOU	Kemitraan dan Bimbingan Teknis	Kemitraan dan Bimbingan Teknis	Surabaya, 2024	√	-	Kemitraan dan Bimbingan Teknis	Setiap Saat	Sampai waktu yang ditentukan
17	Laporan keuangan PNPB	Bag. Administrasi dan Umum	Bag. Administrasi dan Umum	Surabaya, 2024	√	-	Bag. Administrasi dan Umum	Setiap Saat	Satu tahun sekali
18	Laporan Monitoring dan Evaluasi (MONEV)	Bag. Administrasi dan Umum	Bag. Administrasi dan Umum	Surabaya, 2024	√	-	Bag. Administrasi dan Umum	Setiap Saat	Sampai waktu yang ditentukan
19	Dokumentasi Hasil Audit Internal dan Eksternal	Tata Operasional	Tata Operasional	Surabaya, 2024	√	-	Tata Operasional	Setiap Saat	Sampai waktu yang ditentukan

20	Hasil rekaman CCTV	Bag. Administrasi dan Umum	Bag. Administrasi dan Umum	Surabaya, 2024	√	-	Bag. Administrasi dan Umum	Setiap Saat	Sampai waktu yang ditentukan
21	Informasi Tentang Rencana Gangguan Terhadap Fasilitas Publik (Mati Listrik, Server, Maintenance)	Bag. Administrasi dan Umum	Bag. Administrasi dan Umum	Surabaya, 2024	√	-	Bag. Administrasi dan Umum	Serta Merta	-
22	Informasi Surat Menyurat Pimpinan Sesuai Tupoksi	Bag. Administrasi dan Umum	Bag. Administrasi dan Umum	Surabaya, 2024	√	-	Bag. Administrasi dan Umum	Setiap Saat	-
23	Informasi Pengadaan Barang dan Jasa	Bag. Administrasi dan Umum	Bag. Administrasi dan Umum	Surabaya, 2024	√	-	Bag. Administrasi dan Umum	Setiap Saat	-
24	Laporan Kinerja Layanan BPAFK Surabaya	Pelayanan Teknis	Pelayanan Teknis	Surabaya, 2024	√	-	Pelayanan Teknis	Berkala	-
25	Leaflet Layanan Baru BPAFK Surabaya	Kemitraan dan Bimbingan Teknis	Kemitraan dan Bimbingan Teknis	Surabaya, 2023	√	√	Kemitraan dan Bimbingan Teknis	Berkala	Sampai waktu yang ditentukan



Wahyuni,
Kepala Balai Pengamanan Alat dan Fasilitas Kesehatan Surabaya

Dr. Wahyu Ifani, ST, M.Si
197211181999031003